Le site web des championnats du monde de gymnastique artistique salue le talent du Cubain Manrique Larduet



Glasgow, 28 oct. (RHC)-. Le Cubain Manrique Larduet se prépare aujourd'hui pour disputer vendredi trois médailles aux championnats du monde de gymnastique artistique dont le site web l'a qualifié de super talent.

Le jeune gymnaste âgé de 19 ans «fait paraître faciles les tonnes de difficultés de ses sélections» souligne le site web.

Médaille d'argent aux «All-around» panaméricain cet été à Toronto, Manrique Larduet a été le seul Latino-américain au Top-10 de cette modalité aux championnats qui se disputent maintenant à Glasgow, au Royaume-Uni.

«Je suis très fier et heureux. Je me sens très bien et je vais chercher quelque chose de plus» a déclaré Manrique Larduet au site cubain des sports www.jit.cu

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/74110-le-site-web-des-championnats-du-monde-de-gymnastique-artistique-salue-le-talent-du-cubain-manrique-larduet



Radio Habana Cuba